

主任保育士平川 雅美

朝晩の寒さも日に日に増し、つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬ですね。 あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。 子どもたちは寒さにも負けず元気もりもり! 園庭で鬼ごっこやかけっこ、サッカー、縄跳びなどを楽しんでいる姿にたくましさを感じます。

12月も遊びを工夫しながら思い切り楽しみ、2月の「お父様お母さま感謝の集い」に向けて少しずつ練習にも取り組んでいますので、是非楽しみにしていてください。今月も新型コロナウイルスやインフルエンザが心配ですが、十分な休息と栄養ある食事を接し、手洗い、うがいを徹底し元気に過ごしてまいります。



12月仏教主題

報恩(ごおん)=ごおん

「氷山の一角」という言葉があります。 目に見えるご恩の根元に、 目に見えない大きなご恩を案外忘れています。 私たちは目に見えない天地・自然の恵み・先人の苦労・広い社会に報いることです。

「おかげさま・ごめんなさい・もったいない・ありがとう・ごくろうさま」と目に見えない恵にも心を聞き耳を傾けるように努めましょう。





## 12月の行事予定





もちつき
★12月22日(木)
【準備するもの】
・三角巾又は大きめのハンカチ
・エプロン
(かもめ・うさぎ・ぱんだ・きりん
組のお友だちは忘れずに持たせ
てください。



★0.1歳児 大きくなった

★2歳児 みんなと一緒

★3.4.5歳児 よい子になろう



## 〈お知らせ&お願い〉

- ・12/17(土)に計画していました「お父様お母さま感謝の集い発表会はコロナウイルス感染症が増加しているため、2/4(土)に変更となりました。 宜しくお願い致します。
- ・今年は重要事項でもお知らせしましたが、12/28(水)で御用納めとなります。 また、休園期間は(12/29(木)~1/3(火)までとなっております。 ご理解とご協力をお願い 致します。